

CASA
PRESIDENCIAL



REPUBLICA
DE NICARAGUA

MONITOREO INFORMATIVO

Hora: 02:45

PAG - 1 -

TERCERA ENTREGA

Martes 21 de Junio de 2005

Programas de Opinión de Radio

Radio: Corporación

Programa: Nueve en Punto

Conduce: Marling Espinoza

Invitado: Lic. Lincoln Escobar (Secretario Privado Presidente de la República) y Rhina Cardenal (Movimiento por Nicaragua)

Escobar explicó que se debe trabajar en una reforma profunda en el sistema electoral, incluso debe haber cambios en los partidos políticos para que exista la democracia interna.

Cardenal considera que el problema principal es que se ha destruido la institucionalidad democrática, la Constitución establece cuatro poderes del Estado pero de facto existen dos, el Poder Ejecutivo y el poder del pacto, los otros poderes están coludidos con los dos caudillos.

Radio: 15 de Septiembre

Programa: El Sorpresivo de las Nueve

Conduce: Roy Flores

Invitado: Luis Benavides (Magistrado CSE)

Tema: Nueva Ley de Reforma de la Vigencia de las Cédulas

El magistrado Benavides expresó que ésta ley se espera sea aprobada en los próximos días ya que con esto permitirá que más de un millón de personas a las cuales se les vence su cédula el 31 de diciembre del 2006 sean beneficiadas.

Radio: Corporación

Programa: Impacto 540

Conduce: Eduardo Gonzalez

Invitado: Avíl Ramírez (Viceministro de Gobernación)

Ramírez destacó la voluntad del Presidente Enrique Bolaños de dialogar, pero no pactar por prebendas, "El Presidente no va a estar aceptando el Seguro Social o el Instituto de la Propiedad que ha sido la propuesta de los sandinistas y de los liberales, pero no conocen a Bolaños y lora vieja no aprende a hablar y este loro viejo no va a pactar por un puesto o una prebenda, no lo ha hecho antes y no lo va a hacer en el otoño de su existencia para caer en la misma politiquería barata, el gobierno no va a negociar con una pistola en la cabeza".

Ramírez dijo que lo menos que podrían hacer los diputados es respaldar un acuerdo económico con el FMI, para respaldar al pueblo, no a Bolaños, porque sin ese acuerdo tres mil millones de córdobas menos tendrá el presupuesto, y olvidémonos de la Cuenta del Milenio y olvidémonos de las zonas francas y de más empleos.

OFICINA DE MONITOREO

SECRETARIA DE COMUNICACION SOCIAL

PBX: 228-9121 – FAX: 228-9137 - Plaza de la República, Managua, Nicaragua



MONITOREO INFORMATIVO

Hora: 02:45

PAG - 2 -

NOTICIAS DERADIO

+La mayor parte de los diputados que integran la comisión económica de la Asamblea Nacional se encuentra en España como parte del hermanamiento entre los Poderes Legislativos de España y Nicaragua. La primera secretaria de la Asamblea Nacional, María Auxiliadora Alemán dijo que no le darán carácter de urgencia a las cuatro leyes que envió el Ejecutivo ya que la Junta Directiva decidió que deben ser discutidas por la Comisión Económica. **(Contacto 600, Radio Ya)**

NOTICIAS DE TELEVISION

+Avil Ramírez fue juramentado hoy como nuevo Ministro de Defensa por el Presidente Enrique Bolaños. **(100% Noticias)**

+Miguel Mora calificó como falta de seriedad de Daniel Ortega proponer el adelanto de las elecciones. Esto porque fue él quien propuso primero esta medida y ante la contrapropuesta del Presidente de aceptar y añadir otras cosas, ahora el FSLN se hecha para atrás. **(100% Noticias)**

+Alberto Saborío dijo que la mejor propuesta hasta ahora sería la realización de un referéndum. Por su parte, Sergio García Quintero propone que todos los sectores que están cansados de la situación que vive Nicaragua hagan una coalición para vencer a los pactistas. **(Noticiero Independiente, Canal 8)**

+El diputado sandinista Tomás Borge, manifestó que está de acuerdo que el Presidente Bolaños finalice su periodo presidencial, advirtiendo que ésta es una opinión muy personal. **(Noticiero Independiente, Canal 8)**

+La diputada liberal María Dolores Alemán afirmó que la propuesta de adelantar las elecciones presidenciales, se haga dentro del diálogo nacional, porque ellos como partido tienen su contrapropuesta y como partido serio y responsable la van a hacer dentro de la mesa del diálogo nacional. **(Noticias 12, Canal 12)**

+El jefe del Ejército Nacional, General Omar Hallesleven afirmó que el Ejército de Nicaragua está subordinado al poder civil, en este caso esta subordinado al Presidente de la República, bajo lo que está establecido en la Constitución y las leyes. **(Noticias 12, Canal 12)**

+La Asociación de Jueces y Magistrados (AJUMANIC) mantiene su posición de no autorizar a la Policía órdenes de allanamiento, hasta que la institución policial investigue los hechos ocurridos en TELCOR contra funcionarios judiciales y los dé a conocer públicamente; manifestó la juez Adela Cardoza. **(TV Noticias, Canal 2)**

+El director técnico de Ética y Transparencia, Roberto Courtney, dio a conocer el Plan de Observación Electoral del organismo. No obstante, los directores de ésta agrupación descartan la posibilidad de adelantar las elecciones generales para este año por falta de tiempo para la organización. Indican que ésta medida podría aumentar la posibilidad de un fraude electoral. **(TV Noticias, Canal 2)**

+Concejales conservadores de Granada denunciaron anomalías e irregularidades cometidas por el alcalde sandinista Álvaro Chamorro Mora, en el proceso de licitación y adjudicación del proyecto de reparación de la barcaza. Los concejales esperan que la Contraloría dicte sanciones administrativas contra los involucrados. **(TV Noticias, Canal 2)**